
第４回議会報告会質疑応答記録（概要）  

平成２４年４月２５日(木)  午後７時３０分から   地区名 片丘地区  

 

◎委員会報告 

Ｑ１ 市民 

 ・区画調整について、東山山麓線の改良工事の具体的な箇所を教えてほしい。 

Ａ 青木議員 

 ・山麓線のところは 200ｍ、高ボッチのところを入ったところからカーブがあるのでそこ

を考えていると思う。 

Ａ 丸山議員 

 ・長畝の国道から坂に入って山麓線に入るところのカーブのこと。こちらから言うと左手

に畜産試験場、その後小坂田公園につながる国道に出るが、そこである。 

Ａ 青木議員 

 ・北熊井は千本原からそこから北側の側道です。400ｍ取り組みます。北ルートの整備です。

渋沢団地跡地は片丘地区の活性化対策とＦパワープロジェクトの雇用が新規に65名くら

いいるので、分譲したい。今年度は解体、測量、造成。現在はまだ 3 名が住んでいるが

この方たちが市営か県住のほうへ移動することとなっているので、その後取りかかる。 

Ａ 丸山議員 

 ・君石団地は県の住宅で、当初予定の内１棟が建たないということで、市営渋沢団地を建

設し、その跡地を住宅地にして欲しいと、片丘地区として強い要望を出して通った。 

Ｑ２ 市民 

 ・国道から入ってのところは側道。その先からが山麓線だが、あの急カーブは大きなトラ

ックは通れないから直してもらっていいが、その先の山麓線はまだまだ狭いところもあ

る。これだけで山麓線の改良工事は終わりか。 

Ａ 永田議長 

 ・千本原の拡幅については 6 月で補正を組む予定。出来るだけ地元の要望に沿った改良を

加えていくという。区長会等を通じてあげて頂けたら対応していくということ。どしど

しあげて欲しい。 

Ｑ３ 市民 

 ・現在も山麓線は大型が通り、対面ですれ違いにくい。消毒用水の上を通っている、その

上を大きな車がドカドカ通ると大変なことになる、消毒用水が止まってしまうと農業が

出来なくなるということになる。その辺をよろしくお願いしたい。 

Ｑ４ 市民 

 ・200ｍ、3000 万だけでというのは疑問に感じる。もっとして欲しい。内容を教えてもら

いたい。 

Ａ 永田議長 

 ・今後の拡幅についてはまたご連絡します。 

Ａ 丸山議員 



 ・わかる限り、地元には伝えたい。 

 

◎議会報告（信州Ｆパワープロジェクト） 

Ｑ５ 市民 

 ・集中型木材加工の具体性は。 

Ａ 永田議長 

 ・征矢野建材だけだと資本力もない。大建工業は中国を中心に販路を持っているのでここ

に乗せていく。これに関して出資していく。責任もってやって行かないといけないと思

っている。あくまでもこれは、市とは切り離して考えてもらいたい。 

Ｑ６ 市民 

 ・どちらかの事業が倒れた場合バイオマス発電だけでやって行けるのか。 

Ａ 永田議長 

 ・それに関しては、業者になるけども、バイオマス発電だけでも相当な金額になる。やっ

て行けると聞いている。 

Ｑ７ 市民 

 ・ふれあいセンター広丘に入浴施設の計画もないようなので、熱利用しながらそう遠くな

いところに入浴施設を作ったら、観光的にも利用していくということも、今後の検討課

題にして欲しい。お願いと提案。 

Ａ 永田議長 

 ・熱利用に関しては、東大、信大でなどで研究しているので、様子を見てください。 

Ｑ８ 市民 

 ・松くい虫の木材はチップにして持ち込むと聞いたが、塩尻にはチップ工場がない。他へ

持っていかなくてはならない。そのあたりはどうか。 

Ａ 永田議長 

 ・現地でチップ化してくるので、松くい虫などの心配はない。 

 

◎意見交換会 

Ｑ９ 市民 

 ・国保保険料がまた値上げされる。年金生活者の負担が増える。他市との関係や将来に向

けての案があれば教えてほしい。 

Ａ 丸山議員 

 ・税率改定の答申をした。国保運営協議会で４回会議を重ね、市から提案された 3 案のう

ち 1 案をとった。低所得者、中所得者、の負担が少ないものを選んだ。また、今回は資

産割にも配慮した。市では健全化指針を策定して、健全化に努めていく。 

Ｑ１０ 市民 

 ・延滞（滞納）解消に努めてほしい。 

Ｑ１１ 市民 



 ・ふれあいセンター広丘を含めて、場当たり的な施策が続いている。認知症対策はここで

なければいけないのか。桔梗荘跡地が空いたから何かやらなくてはいけないという後付

けの様な気がする。塩尻市は長期計画や長期構想があるが、箱物立てるのにそういう計

画があるのか、道路などもどうか。 

Ａ 永田議長 

 ・おっしゃるとおり。長期計画や実施計画を立ててやってはいるが、都市道路も計画通り

３～４割しかいっていない。桔梗荘跡地はそうです。地元に話していたことと違う、わ

れわれにもポッと出た話というのが議会の意見。議会としてしっかりチェックしていき

たい。 

Ｑ１２ 市民 

 ・先進的な取り組みに取り組んでほしい。市主体で太陽光発電はできないのか。小学校な

どでもできないのか。 

Ａ 永田議長 

 ・やっている。昭和電工横の敷地にできる、県で 1番の施設になる。 

Ａ 丸山議員 

 ・保健福祉センター待機電力分だけ乗せている、庁舎大規模改修時にやることになってい

る。学校なども順次やっている。 

Ｑ１３ 市民 

 ・国道 19号広丘駅東側の横断歩道、信号無視で渡っている。横断橋の計画はあるか。 

Ａ 丸山議員 

 ・案として出ていなかった。 

Ｑ１４ 市民 

 ・4 車線なのに歩行者が信号無視をしてわたるのを通勤時間帯にみた。事故が起こってか

らでは遅いのでは。 

Ａ 永田議長 

 ・国交省に聞いてみる、歩道橋は 1つ作ると 2億かかるが利用率が低い。 

Ｑ１５ 市民 

 ・ＦパワープロジェクトのＧＯサインが厳しい中で行われた。片丘地区としては、十分に

合意していない。そのつもりで議会はやっていってほしい。要望。 

Ａ 永田議長 

 ・協力していきたい。 


